

EL CABALLITO

Alargan PRI-PAN-PRD definición de su candidato

:::: Quienes no llevan prisa y ya acordaron que será hasta la etapa de precampañas cuando definan el método para elegir a su candidato son los dirigentes del PAN, PRI y PRD en la Ciudad. Nos platican que **Andrés Atayde, Israel Betanzos y Nora Arias** volvieron a abordar el tema este fin de semana y se tomarán el tiempo necesario para elegir al mejor perfil y que salga con el respaldo de los tres partidos, sin divisiones y en total acuerdo. Habrá que ver cómo toman esta decisión los aspirantes de la alianza, quienes andan ya muy encarrilados haciendo recorridos por la Ciudad y pidiendo licencias a sus cargos. Por lo pronto, en lo que las dirigencias ya tienen un acuerdo es que en los próximos días acudirán ante el [Instituto Electoral de la Ciudad de México](#) para registrar su coalición.

Este mes, la L1 del Metro reabrirá, asegura Batres

:::: En todo un misterio se ha convertido la fecha de reapertura de la Línea 1 del Metro, pues aunque el jefe de Gobierno había comprometido que el servicio sería reanudado en el mes de octubre, no se precisó un día en específico e, incluso, se divulgó en redes sociales un supuesto aviso del Metro sobre la reapertura para estos días. Lo cierto es que ayer, el mandatario volvió a declarar que sí será en este mes cuando se abra el primer tramo rehabilitado de la *línea rosa* e incluso hay quienes comentan que podría ser este mismo domingo cuando por fin los usuarios puedan abordar la llamada Nueva Línea 1, de no ser el caso, queda entonces la cuenta regresiva con fecha fatal el 31 de octubre.



BERENICE FRESCO, EL UNIVERSAL

Martí Batres

CDMX y Edomex donan salarios para damnificados en Acapulco

:::: El jefe de Gobierno, **Martí Batres**, anunció ayer que altos mandos de su administración donarían tres días de salario para comprar alimentos y enviarlos a Acapulco para apoyar a las familias damnificadas; además, se harían llegar equipos de comedores comunitarios con unas ocho mil raciones de comida y víveres. Mientras que la gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez**, comentó que algunos de los secretarios de su gabinete también donaron parte de su salario y esperan reunir más apoyos en próximos días para continuar con la ayuda, lo que se sumaría al envío de 154 toneladas de productos que salieron ayer desde el Estado de México.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Delfina Gómez

